



Par courriel à : tako.vanpopta@parl.gc.ca

Richmond, Colombie-Britannique, le 13 juin 2024

L'honorable Tako Van Popta, C.P., député
Chambre des communes
Ottawa (Ontario)
K1A 0A6

**OBJET : Remerciements pour votre présence à la cérémonie provinciale des finissant·e·s
du Conseil scolaire francophone de la Colombie-Britannique**

Monsieur le député,

Au nom du Conseil d'administration du Conseil scolaire francophone de la Colombie-Britannique (CSF), je tiens à vous exprimer nos sincères remerciements pour votre présence à la cérémonie provinciale des finissantes et finissants. Votre participation a contribué à rendre cet événement encore plus mémorable pour nos diplômées, diplômés, leurs familles et toute la communauté francophone.

Votre écoute et votre soutien envers les besoins de l'éducation francophone en Colombie-Britannique sont extrêmement appréciés. La promotion de la diversité linguistique et culturelle, ainsi que le renforcement de l'identité francophone, sont des éléments essentiels pour l'épanouissement de notre communauté.

Nous sommes convaincus que notre collaboration avec le Comité des langues officielles permettra de travailler concrètement à assurer une véritable équivalence dans l'éducation francophone et à défendre les droits des ayants droit pour les minorités linguistiques au pays.

Nous serions ravis de poursuivre nos échanges pour assurer que chaque élève puisse bénéficier des mêmes opportunités et ressources que leurs pairs anglophones.

Ensemble, nous pouvons contribuer à créer un avenir meilleur pour les minorités francophones en Colombie-Britannique et dans les autres provinces du Canada.



Veillez agréer, Monsieur le député, l'expression de nos sentiments les plus respectueux.

La présidente du conseil d'administration du CSF,

Marie-Pierre Lavoie



Richmond, June 13

The honourable Tako Van Popta, P.C., M.P.
House of Commons
Ottawa, ON
K1A 0A6

SUBJECT: Sincere Thanks for Joining Us at the CSF Graduation Ceremony

Mr. Van Popta:

On behalf of the Board of Directors of the Conseil scolaire francophone de la Colombie-Britannique (CSF), I would like to express our sincere thanks for your attendance at the provincial graduation ceremony. Your participation helped make this event even more memorable for our graduates, their families, and the entire Francophone community.

Your attention and support towards the needs of Francophone education in British Columbia are greatly appreciated. Promoting linguistic and cultural diversity, as well as strengthening the Francophone identity, are essential elements for the flourishing of our community.

We are confident that our collaboration with the House of Commons will concretely work to ensure true equivalence in Francophone education and to defend the rights of linguistic minority rights holders across the country.

We would be delighted to continue our discussions to ensure that every student can have the same opportunities and resources as their Anglophone peers.

Together, we can contribute to creating a better future for Francophone minorities in British Columbia and other provinces of Canada.



Conseil scolaire
francophone de la
Colombie-Britannique

Dans un esprit de réconciliation, nous reconnaissons que
notre organisation et nos écoles se trouvent sur les territoires
traditionnels des Premiers Peuples de la Colombie-Britannique.

Yours sincerely,

Marie-Pierre Lavoie

Board Chair, Conseil scolaire francophone de la Colombie-Britannique

Conseil scolaire francophone de la Colombie-Britannique

100 - 13511 Commerce Parkway, Richmond, B.C. V6V 2J8 | Tél. : 604 214-2600 | Sans frais : 1 888 715-2200
csf.bc.ca